

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS DOUANIERS ET LE COMMERCE

RESTRICTED

AIR/51

13 décembre 1984

Distribution spéciale

Accord relatif au commerce
des aéronefs civils

Original: anglais

COMMUNICATION DES ETATS-UNIS

La communication suivante, en date du 7 décembre 1984, a été reçue du représentant des Etats-Unis à Genève pour les questions commerciales.

Au sujet de la décision du 22 mars 1984 (AIR/45) du Comité du commerce des aéronefs civils, en vertu de laquelle la liste des produits visés de l'annexe à l'Accord relatif au commerce des aéronefs civils doit être élargie, la délégation des Etats-Unis a le plaisir de porter à votre connaissance que le Congrès des Etats-Unis, en date du 31 octobre 1984, a adopté une législation qui habilite le Président des Etats-Unis à appliquer, avec effet à compter du 1er janvier 1985, la liste élargie des produits visés, sous réserve que tous les autres signataires de l'Accord relatif au commerce des aéronefs civils accordent un régime d'admission en franchise pour une liste comparable de produits.

./.

**GENERAL AGREEMENT ON
TARIFFS AND TRADE**

RESTRICTED

AIR/51
13 December 1984

Special Distribution

Agreement on Trade in Civil Aircraft

Original: English

COMMUNICATION FROM THE UNITED STATES

The following communication, dated 7 December 1984, has been received from the United States Trade Representative in Geneva.

With reference to the decision of 22 March 1984 (AIR/45) of the Committee on Trade in Civil Aircraft, whereby product coverage of the annex to the Agreement on Trade in Civil Aircraft is to be expanded, the delegation of the United States is pleased to report that the United States Congress, on 31 October 1984, passed legislation giving the President of the United States the authority to implement the extended product coverage for entry into force on 1 January 1985, provided that comparable duty-free coverage is granted by all other Signatories to the Agreement on Trade in Civil Aircraft.

./.